
 

次回定例会は３月６日(水)１０：００開会予定です ☆ 傍聴してみませんか。 

 

 １．議会構成について 

◎議会運営委員会（3 人）   
・議会運営に関する事項 

・会議規則、委員会条例に関する 

事項 

・議長の諮問に関する事項 

【１２月の議会活動】 

○七つの祝                   〇第９回議会だより編集委員会     

〇第２回東秩父村地域公共交通活性化協議会    ○文教厚生常任委員会 

〇農業フォーラム IN ときがわ           ○飯田八幡神社例大祭 

〇中学生議会訪問代表者リハーサル        ○議会全員協議会 

○第３回「議員必携」勉強会              ○第５回東秩父村中学生議会 

○東秩父消防団役員懇親会            ○第３５回東秩父村民マラソン大会 

○比企郡町村議会議長会正副議長合同意見交換会  ○第１０回議会だより編集委員会 

  ○例月出納検査 

   

東秩父村議会では、住みよい地域づくりのため、いろいろな活動を行っております。 

 

 

１２/１４ 中学生議会 

 

議会終了後は

大会議室にて議

員と中３生の皆

さんに村長・教育

長も交えての懇

談会が和やかに

行われました。 

「村議会だより」

第４号に議会の

概要と一般質問

の要約を掲載し

ています。 

 

 
東秩父村議会活動報告  

東秩父村公式ホームページ：http://www.vill.higashichichibu.saitama.jp 

議会に関するお問合せ：議会事務局 ☎82-1257 

No.５３ 平成３１年１月 

１２/１１ 議会全員協議会  

 ２月１日発行「村議会だより 東ちちぶ」第４号との連動記事と

なります。 

１２月１１日、「移住促進住宅」事業を議題として、議会全員協

議会が開かれ、建設規模や業者選定方式について、議員が各々の

意見を述べました。後半に企画財政課担当者の参加を求めて事業

説明を受けたところ、１２月定例会での答弁以降に執行部でも協

議を進めたとのことで、発注方式と計画期間に変更がありました。 

ここでは「村議会だより」に掲載していない終盤の質疑応答の内

容を抜粋してご報告します。問)は議員、答)は企画財政課です。 

問）現在の村営住宅の居住者が促進住宅への入居を申し出たら。 

答）移住者を対象としたアパートなので、条件に合わないかと。 

問）公設民営とのことですが入居の審査はどこが担当しますか。 

答）役場が行うことを予定しています。 

問）長年に渡りアパートに入居し続けるのも移住と判断するか。 

答）初めの契約時に入居年限を定めることも考えられます。 

問）空き部屋をつくらないよう努力してほしい。 

答）多少の空室は村の持ち物として災害時などに利用できるの 

では、という側面も考えられますが、アパートの管理・経営

の上では当然入居者確保に努めていきます。 

 

東秩父中学校の３年生が議長と議員を務め

る中学生議会、今年で第５回となりました。 


